

EL MÁS RECIENTE OCURRIÓ EN LA COMUNA DE TENO

Violencia de género: Aumenta cifra de femicidios frustrados en el Maule

Preocupación. Esta región es la que presenta la mayor cantidad de denuncias en todo el país.

CURICÓ. Cuatro femicidios consumados en el Maule es una cifra que preocupa a la Seremi de la Mujer y Equidad de Género (Sernameg), organismo que trabaja fuertemente en la educación de los niños y jóvenes con el fin que estos aprendan a resolver sus conflictos de forma no violenta.

Uno de los últimos hechos se produjo en la comuna de Teno, específicamente en el sector Las Liras, donde un hombre mató a su pareja y luego intentó suicidarse.

“Durante este año, se han producido más casos de femicidios frustrados que consumados. Y las cifras se mantienen al igual que años anteriores, lo que es preocupante ya que no se logra reducir el número de casos”, aclaró Claudia Morales, seremi de la Mujer y Equidad de Género (Sernameg), quien expresó que lo más preocupante es que en la ciudad de Talca se han suscitado dos asesinatos de mujeres y en el mismo sector, barrio Bicentenario. Los otros

dos, en Teno y Linares. “Debemos realizar un mayor trabajo en este barrio que ha tenido un importante crecimiento, sobre todo de población joven. Y en ese sentido, debemos incrementar los esfuerzos en la salud primaria y en los establecimientos educacionales”, precisó. Junto con esto, la autoridad regional hizo hincapié en la necesidad de reforzar las articulaciones y ejecución de la nueva ley, la cual fue promulgada en el mes de junio de este año.



Claudia Morales, seremi de la Mujer y Equidad de Género, valoró la importancia de la educación en el combate de la violencia de género.



Durante el último tiempo, han aumentado las denuncias de mujeres que son víctimas de violencia.

DENUNCIAS

De acuerdo a lo señalado por la seremi de la Mujer y Equidad de Género, es preocupante que seamos una de las regiones con mayores denuncias de violencia de género. De hecho, cuatro de cada diez mujeres señala haber sido víctima de esta.

De ahí la importancia de promover la autoestima de las niñas y niños. Y de esa manera, evitar que cuando sean adultos toleren malos tratos y abusos de todo tipo.

“Es muy importante reforzar la autoestima de los niños y niñas. Y para lo cual, la familia y sociedad desempeñan un papel de gran relevancia”, planteó. “Siempre damos a entender que las niñas son más emocionales que los varones. Y debiéramos impulsarlas a incorporarse en otras áreas de estudio y trabajo, y salirse de la estructura social”, añadió.

EDUCACIÓN

Otro tema relevante para

Claudia Morales es educar a la comunidad en la prevención de la violencia. Y para lo cual, Sernameg está fuertemente enfocada a realizar charlas en los colegios del Maule.

Y de la mano de esto, se encuentra la importancia de crear conciencia en las familias en que los conflictos no se solucionan a golpes.

“Tenemos uno de los indicadores más altos de violencia escolar, lo cual es el reflejo de la sociedad en la que estamos insertos”, concluyó.